



Fakta Tersembunyi di Balik Penghapusan “Kumar” dari Nama Divya Khosla di Bio Instagram yang Menarik Perhatian

Description

Divya Khosla sparks divorce rumors by removing husband's surname from Instagram bio

Divya Khosla, aktris dan sutradara India, telah memicu rumor perceraian ketika dia menghapus nama belakang suaminya, Bhushan Kumar, dari biografinya di Instagram. Bhushan Kumar merupakan direktur manajemen dari perusahaan produksi film dan label musik, T-Series. Namun, juru bicara dari T-Series telah menjelaskan bahwa tindakan Divya Khosla menghapus nama belakang Bhushan Kumar disebabkan oleh “kepercayaan astrologi.” Dalam sebuah pernyataan resmi, juru bicara tersebut menyatakan, “Keputusan Divya Khosla untuk menghapus nama belakangnya yang menikah, didasari oleh kepercayaan astrologis, adalah pilihan pribadi yang harus dihormati. Penambahan ‘s’ ke nama belakang lajangnya, yang melambangkan kepercayaan astrologisnya, mencerminkan perasaan yang sama.”

Pernikahan dan Pekerjaan Bersama

Divya Khosla dan Bhushan Kumar menikah pada Februari 2005 dan memiliki seorang putra bernama Ruhaan Kumar. Selama bertahun-tahun, keduanya telah bekerja sama pada beberapa proyek, termasuk film Yaariyaan dan Satyameva Jayate 2, yang diproduksi oleh Bhushan Kumar dengan Divya Khosla entah sebagai sutradara atau pemeran dalamnya.

Kisah Cinta Divya Khosla dan Bhushan Kumar

Dalam wawancara dengan Times of India tahun lalu, Divya Khosla berbagi kisah tentang bagaimana dia bertemu dengan Bhushan Kumar. Dia menceritakan, “Saya bertemu dengannya di rumah Anil Sharma karena dia sedang membuat musik untuk film itu. Dia mulai mengirim pesan dan mengganggu saya. Kadang-kadang, saya mendapat empat pesan sebelum mandi dan ketika saya keluar, akan ada empat pesan lagi. Dia mengundang kami ke pernikahan saudara perempuannya di Delhi. Ibuku bertemu dengannya dan langsung menyukainya untuk kesederhanaannya dan mendorong saya untuk menikah dengannya. Meskipun dia telah mencapai prestasi, kepolosannya tercermin di wajahnya dan saya juga menyukai itu dan setuju untuk menikah dengannya.”

Penghargaan untuk Sang Suami

Menyinggung tentang suaminya, Divya Khosla menambahkan, “Dia orang yang sangat rendah hati, praktis, dan sangat pekerja keras dan saya sangat mengagumi fakta bahwa dia telah mendedikasikan seluruh hidupnya untuk memberi penghormatan kepada ayahnya. Dia begitu sibuk sehingga sampai saat ini, kami belum pernah makan siang atau makan malam bersama. Kadang-kadang saya bilang kepadanya, ‘Kenapa kamu tidak mengambil cuti?’ Sebagai istri, saya sangat menyesuaikan diri dan ingin memberinya kebebasan dan membiarkannya menjalani hidupnya sesuai keinginannya. Saya tidak suka bahwa dia tidak membawa saya berlibur. Saya ingin dia lebih mesra kepadaku.”

Ringkasan

Artis Divya Khosla memicu desas-desus perceraian ketika dia menghapus nama belakang suaminya, Bhushan Kumar, dari bio Instagramnya. Bhushan Kumar adalah direktur manajer label musik dan perusahaan produksi film, T-Series. Namun, juru bicara dari T-Series telah menjelaskan bahwa tindakan Divya Khosla tersebut karena “kepercayaan astrologi.” Ini adalah pilihan pribadi Divya Khosla yang harus dihormati. Apa pendapat Anda tentang keputusan Divya Khosla untuk menghapus nama belakang suaminya dari Instagramnya? Menurut Anda, apakah alasan astrologi merupakan alasan yang masuk akal dalam situasi ini? Berikan tanggapan Anda di kolom komentar di bawah ini.

Apakah Anda terkejut dengan perubahan yang terjadi dalam hubungan mereka setelah 17 tahun? Apakah Anda setuju dengan pandangan Divya Khosla tentang pernikahan dan kehidupan keluarga? Ayo berikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)